

株式会社 御福餅本家

<https://ofukumochi.com>

「木づかい宣言」

令和5年2月～令和8年1月

創業元文三年。今から二八〇余年前の江戸時代に「御福餅本家」は、創業者小橋長右衛門が、伊勢に訪れる旅人に餡餅をお福わけしたことからはじめました。

創業からのこだわりとして、吟味した素材を使用し、職人がお客様を想い、ひとつひとつ丁寧に作り上げた伝統の味を、お届けすることを大切にしてきました。

今回の木づかい宣言では、新築する新社屋のエントランスや店舗で使用するメインテーブル、サブテーブル、カウンターテーブル及び食器等に三重県産の木材を使用し、お客様に快適な空間を提供することで県産材の魅力を伝えます。

お客様に県産材の良さやぬくもりを体感していただくことで、緑の循環や森林の保全・育成、地域の活性化につなげていきます。

木づかい運動計画書

伊勢市二見町茶屋568-1

新築する社屋の内装・花台等の目に触れやすいかたちで県産材を使用します。

実施時期：令和6年3月

使用箇所：エントランス

樹種：三重県産スギ、ケヤキ

店舗で使用するメインテーブル、サブテーブル、カウンターテーブル及び食器等に県産材を使用します。

実施時期：通年

使用箇所：メインテーブル、サブテーブル、カウンターテーブル、お皿、箸置き、お盆、メニュー表

樹種：三重県産スギ、ヒノキ、ケヤキ、トチ

